
第 3回 札幌市河川環境推進会議 

 

日時：平成 24年(2012年)1月 27日（金）16：00～18：30 

 

場所：下水道庁舎 1階 大会議室 

 

 

会議次第：1）開会 

 

     2）札幌市河川環境推進会議（以下、「推進会議」とする） 

       河川事業課からの報告・説明 

       ・第 2回推進会議の内容について 

       ・検討事項を受けての改善点について 

       ・今年度実施したソフト的な事業について 

       ・市民と協働で実施した整備事業について 

       ・札幌市河川環境整備方針（案）の策定について 

 

     3）推進会議スケジュールについて 

 

     4）その他 

 

     5）閉会 



第 3回 推進会議の概要は以下のとおりです。 

 

●河川事業課からの報告・説明 

（1）第 2回推進会議の内容について 

  第 2回推進会議の内容について報告。 

（2）検討事項を受けての改善点について 

  第 2回推進会議の検討事項を受け、どのように改善したかを説明。 

（3）今年度実施したソフト的な事業について 

  今年度実施した生物観察会、パネル展、出前講座、水辺の活動発表会の実績につい

て説明。 

（4）市民と協働で実施した整備事業について 

  吉田川・西野川の環境整備事業の経緯、協働で実施した内容、整備後の状況につい

て説明。 

（5）札幌市河川環境整備方針（案）の策定について 

  札幌市河川環境整備方針（案）を策定する目的、これからの河川環境整備の進め方

などについて説明。 

 

●主な意見等 

 ・ソフト的な事業について、広げる視点ということで、河川環境に関わる自由研究の

作品展やコンテストがあってもよいのではないか。 

 ・水辺の活動発表会だけではなく、普段においても、各団体の方々が情報交換できる

ようなシステムを構築できれば、なおよいと思う。 

 ・子ども達にとって、西野川のワークショップに参加したという証が残っていること

が、自分たちが川づくりに携わった 1つのきっかけになると思う。 

 ・札幌市の河川において、維持管理は重要なポイントであると考えており、どのよう

に協働していくかが課題だと思う。 

 ・住民が川づくりに参画してもらうには、地域を守り育てる意識が必要であり、その

ためには 10～20年先を考えて、まちに愛着を持ち、地域の誇りを育てていくことが

必要だと思う。 

 ・地域住民の意見を取入れる際に、偏りがないよう、川に興味を持つ機会が無かった

人たちの意見も入るような仕組みが必要だと思う。 

 ・方針（案）については、少しずつ改善をしながら進めていくということなので、そ

の情報を公開しながら進めていただきたい。 

などといった意見がありました。 

 

 

「第 4回 札幌市河川環境推進会議」は平成 24年(2012年)11月頃の開催を予定してお

ります。 



●当日の様子 

  

  

  

  


